



2019 Febrero-Marzo

URGENTE! AYUDA PARA LA EROSIÓN



La Pediatría está en peligro grave de derrumbe. Las últimas lluvias a finales de febrero provocaron severos destrozos en el hospital, en la zona de las consultas, lo que supuso el cierre cautelar de gran parte de la Pediatría. El Padre Hugo está realmente preocupado por la situación para hacer frente a los gastos, pues una nueva tormenta podría destrozar definitivamente todo su trabajo de 40 años.

Cualquier pequeña aportación es más que bienvenida y agradecida por el Padre Hugo, quien ha pedido ayuda urgente.

Contribuye directamente enviando tu donativo:

Concepto: EROSIÓN Banco Sabadell ES56 0081 0388 0800 0206 2609

Los trabajos para paliarla han comenzado, gracias a la ayuda encomiable de unos ciudadanos chinos quienes, gracias a las aportaciones llegadas de todas partes, han introducido maquinaria y tierra en la zona de manera que se pueda evitar otro desastre.







2019 Febrero-Marzo



Arreglos de la Maison

Los niños aprenden con nosotros a cuidar de lo suyo, de su propia casa. Con Juan ayudan a restaurar pequeñas mesitas, pintar armarios... en definitiva, aprenden a valorar lo que tienen mediante su esfuerzo diario.

Con poco de pintura, unas maderas viejas bien lijadas y pulidas, y mucho trabajo, los niños y niñas aprenden a fabricar su propio mobiliario.

Compramos el material necesario y por muy poco dinero les ayudamos, no solo a tener más muebles útiles, sino también a valorar lo que tienen y han hecho con el sudor de su frente. Incluso Gilio nos ayuda a pesar de sus dificultades con gran tesón.







...y en España

Concierto el 6 de Marzo en Madrid con gran éxito de "Terceras Personas" y "Band of Guiller", cuya recaudación ha sido íntegra para nuestros proyectos en Kimbondo.



También estuvimos en Mérida en los institutos "Emérita Augusta" y "Ruta de la Plata", los cuales llevan todo el curso con actividades solidarias para Malembe. Fuimos a agradecerles su inmensa labor y a traernos todo el dinero y material recaudado.



Clases de Refuerzo

Continuamos con nuestras clases a los niños y niñas que no van al cole. Con atención indivualizada tratamos de que crezcan en valores y que sus capacidades sean explotadas al máximo, a pesar de sus dificultades. Cada uno de los 6 con los que trabajamos es mundo, v a cada uno debemos ofrecerle una educación dedicada. Cris, Nadine, Tedy, Papy, Amós y Alex son diferentes entre sí, y sabemos que cada uno tiene propias sus capacidades.





Y el Grupo de Teatro Solidario "La Ratonera" también ha querido ayudarnos en nuestra labor congolesa, con una representación de "Los Intereses Creados" en el Elías Ahúja. La recaudación se destinó a Malembe y ACOES, ambas centradas en labores educativas, en el Congo y Honduras.





Conoce a los niños a los que ayudas



Gedeon y Jeremy

Gedeon llegó recién nacido con una malnutrición severa en 2009. Fue transferido por Hope International a la Pediatría para ser tratado ya que era huérfano. Es un gran trabajador y le encanta jugar con los demás a cualquier juego. Es muy bueno y difícilmente se enfada.

Jeremy es de los mayores de Foyer. Tiene 11 años y llegó en 2013 a Kimbondo. También es un gran trabajador y ayuda mucho a sus hermanos. Siempre es de los primeros a la hora de ayudar y jugar con todo el mundo. Es muy aseado y limpio y es muy amigo de todos, pues es bueno y actúa como hermano mayor.

Synthia y Marie

Ambas chicas nacieron en la Pediatría, aunque no son hermanas. Sus madres viven aún allí en la Casa Patrick, pues tienen una discapacidad que les impide valerse por si mismas, con lo que el Padre Hugo las acoge. A pesar de las dificultades de sus madres, Synthia y Marie son realmente inteligentes y enérgicas, y a pesar de su edad son adalides de la Maison.

Synthia comenzó este curso 1º de Primaria tras pasar la "maternelle" sin dificultades. Marie esta en 5º de Primaria, muy por encima de los de su edad, pues es muy válida para los estudios, sobre todo las matemáticas. Son muy cariñosas y leales, a pesar de que en ocasiones se pongan testarudas.





¿Quienes somos?

Un movimiento con el objetivo de concienciar y animar a las generaciones del futuro a participar en el CAMBIO SOCIAL MUNDIAL. La base consiste en que cada joven sea protagonista, y ofrezca su pequeña aportación solidaria comenzando a pequeña escala: haciendo del Orfanato de Kimbondo (Kinshasa, RD Congo) un lugar mejor.



Agradecimientos

Desde **Malembe** agradecemos el cariño, dedicación de tiempo y donativos de muchas personas en estos meses de febrero y marzo.

Especialmente a:

- -Marie France, colaboradora en Bélgica.
- -Familia González Mata. Colaboradores en Mérida.
- -IES Emérita Augusta de Mérida y IES Ruta de la Plata en Calamonte.

Y a todos nuestros socios y colaboradores anónimos.

Contamos con delegados provisionales en Vigo, Ourense, Coruña, Madrid, Valencia, Mérida, Paris, Ámsterdam, México DF, Sidney y Kinshasa.

Colabora con nosotros

Si quieres ayudarnos, puedes hacerlo de múltiples maneras. HAZ TU DONACIÓN, recauda material, aporta ideas, apoya nuestros eventos, danos publicidad, HAZTE SOCIO. 90€ cuesta la escolarización anual de un niño. 30€ cuesta su alimentación anual. 1.293€ apadrinamiento anual de una joven estudiante universitaria. Algo más cuestan nuestros proyectos de construcción, reforma, de suministro de material...iTú decides!



Donantes y Colaboradores Febrero y Marzo

IES EMÉRITA AUGUSTA (Mérida)
IES RUTA DE LA PLATA (Calamonte)
Grupo de Teatro La Ratonera
Grupos musicales Terceras Personas y
Band of Guiller
FAMILIA GONZÁLEZ MATA



malembe.org

malembekimbondo@gmail.com

Galicia: +34 654 35 19 50 Madrid: +34 650 56 48 22

Facebook, Instagram.

